
CONSEJO INTERNO DEL INSTITUTO DE ECOLOGÍA

ACTA No. 08/2016

Viernes 24 de junio de 2016 9:00 hra.

Asi-stentes:

Campo Alves Hornero Julio Eudes Dr.
Ceballos González Gerardo Jorge Dr.
Cordero Macedo Carlos Rafael Dr.
García Méndez María Georgina Biol.
Jaramillo Correa Juan Pablo Dr. (invitado)
Macías Garcia Constantino de Je-sús Dr.
Torres Aviles Laura Roxana Dra.
Vázquez Domínguez Ella Dra.

SESIÓN ORDINARIA

1.1. Se tomó lista de asistencia

2.1 Se presentó la solicitud de Contrato para Obra Determinada del Dr. Alejandro Emmanuel González Voyer,
Investigador Asociado "C" de Tiempo Completo, para realizar investigación en el Departamento de Ecología
Evolutiva, por un año del 1 de octubre 2016 al 30 de septiembre de 2017.

Recomendación: Se aprobó

2.2 Se presentó la solicitud de Contrato para Obra Determinada do la M. en C. Tania Garrido Garduño, Técnica
Académica Asociada "C" de Tiempo Completo, para apoyar las investigaciones en el Departamento de Ecología
Evolutiva, por un año del 1 do septiembre 2016 al 31 de agosto de 2017.

Recomendación: Se aprobó

2.3 Se presentó la solicitud de Contrato bajo Condiciones Similares al Anterior del Ing. José Miguel Baltazar Gálvez,
Técnico Académico Asociado "C" de Tiempo Completo, para apoyar el trabajo en la Unidad de Cómputo, por un año
del 1 de agosto 2016 al 31 de agosto de 2017.

Recomendación- Se aprobó

3.1 Se presentó la solicitud de Definitividad del Q.B. José Fulgencio Martínez Rodríguez, Técnico Académico Titular
"A" de Tiempo Completo, del Departamento de Ecología de la Bio diversidad sede Hermosillo, a partir del 30 de
mayo de 2016.

Recomendación: Se aprobó

4.1 Se presentaron los perfiles de los candidatos para Becas Posdoctorales, con duración de un año, del 1° de marzo de
2017 al 28 de febrero de 2018.

Recomendación: Se aprobaron en el siguiente orden de prioridad:

CANDIDATO
Armando Suniiy García Aguilar

Yosune Miquelajauregui Graf
Carlos Cultid Medina

Thalita Fernández Abbruziní
Cristina Domínguez Mendoza

ASESOR
Juan Pablo Jaramillo

Luis Bojórquez
Alejandro Córdoba

Julio Campo
Luisa Falcón

4.2 Se presentó la solicitud de Renovación de Beca Posdoctoral del Dr. Jhony Navat Enriquez Vara, cuyo asesor es el
Dr. Alejandro Córdoba Águila r. Investigador Titular "C" de Tiempo Completo, por un año. del 1 de septiembre de
2016 al 31 de agosto de 2017.

Recomendación: Se aprobó

4.3 Se presentó el Informe del Primer Año de Beca Posdoctoral de la Dra. Patricia Vélez Aguilar, cuya asesora es la
Dra. Valeria Souza Saldívar, Investigadora Titular "C" de Tiempo Completo del Departamento de Ecología



Evoluliva. La Dra. Vélez ha decidido no solicitar la renovación de la beca por así convenir a sus intereses
personales. La fecha de término de la beca será a partir del 1 de septiembre de 2016.

Recomendación: El Consejo Interno acordó solicitar se entregue un reporte de los productos académicos explícitos
del año de beca posdoctoral, para con ello poder dar por aprobado el informe.

8.1 La Dra. Vázquez notificó que se deberá convocar al Concurso de Oposición Abierto para la Dra. Juliela Rosell
García.

Resolución: Se aprobó la propuesta de prueba pava la convocatoria de COA que se enviará a CT1C.

8.2 El Dr. Macías comentó sobre las plazas de técnico académico de la REPSA.

Resolución: Se acordó que el Consejo Interno aprueba que se asignen las plazas de técnico académico de la REPSA
al Instituto, pero que antes de proceder el Dr. Macías deberá obtener una garantía de que la aprobación de dichas
plazas no afectará la asignación futura al Instituto de plazas de técnico académico.

8.3 El Dr. Macías comentó sobre las fechas y la plaiieacióii de la reunión anual y el festejo del aniversario por los 20
años del instituto.

Resolución^ Se aprobaron las fechas y el formato y se acordó que se continuará trabajando en aspectos de la
organización de los eventos.

8.4 La Ura. Vázquez presentó el oficio del Posgrado de Ciencias Biológicas para nombrar un tutor acreditado para
integrar la comisión Ad hoc encargada de la convocatoria de las elecciones de los representantes ante el Comité
Académico del PCB.

Resolución: Se nombró a la Dra. Karina Boege Paré.

8.5 La Dra. Vázquez comentó sobre las elecciones de representante del instituto ante el Consejo Universitario.

8.6 El Dr. Campo informó sobre la solicitud de la Dra. María Elena Alvarcz-Buylla Roces, para ser candidata al
Premio Nacional de Ciencias y Artes.

Resolución: Se aprobó

8.7 La Dra. Vázquez informó que se avisará a los responsables de equipo que utiliza radiactividad (cromatógrafos y
fuentes cerradas), la necesidad de que realicen el trámite de baja de dicho equipo y/o fuentes.

Resolución: Se notificará a las investigadoras titulares de los laboratorios que cuentan con los dos cromatógrafos
con radiactividad que deben darstí de baja (Dra. Souza y Dra. Mazarí), así como donde existen fuentes de
radiactividad (Dra. Alvarez-Buylla). que deberán hacer el trámite de baja correspondiente a más tardar en agosto,
para así cumplir con los requerimientos de suspensión de actividad a la Comisión Nacional de Seguridad Nuclear
y Salvaguardas (CNSNS). Asimismo, que deberán informar a la Secretaría Administrativa de dónde provendrán
los recursos económicas para ello y a la Secretaría Académica de la conclusión de dicho trámite.



Atentamente
"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"

Ciudad Universitaria. D. F., 24 de junio de 2016
EL CONSEJO INTERNO DEL INSTITUTO
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Dr. Juan Enrique Fornom Agnelh
Representante del Personal Académico ante

El Consejo Universitario

y

Dra. Laura Roxana Torres Aviles
Representante del Personal Académico

Ante el CAABQyS

•
Dra. Valeria Souza Saldívar
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